

Nace el Partido Anti PowerPoint

Redacción BBC Mundo (Viernes, 8 de julio de 2011)

Matthias Poehm, fundador del Partido Anti PowerPoint, calcula que pronto puede ser la cuarta fuerza por militantes.

Uno de los más efectivos somníferos que existen es probablemente sentarse delante de un conferenciante a ver cómo repite las frases que proyecta sobre una pantalla, preparadas con el archiconocido PowerPoint de Microsoft.

Y es que en no pocas ocasiones, más que una forma de ilustrar el discurso, sirve de guión para que el conferenciante se proyecta para evitar "perdersé".



Parecería que poco se podía hacer contra esto hasta que en Suiza el ingeniero Matthias Poehm fundó el Partido Anti PowerPoint.

"No queremos abolir el PowerPoint, solo queremos abolir la obligatoriedad del PowerPoint, sólo queremos que la gente hable del problema", afirma Poehm

"Queremos que el número de aburridas presentaciones con PowerPoint decrezca y sean algo más emocionante e interesante. Las soluciones están ahí, pero nadie les presta atención".

El problema, según el experto en presentaciones Max Atkinson, es que se hace un uso no adecuado de lo que podría ser una herramienta fructífera.

Atkinson recomienda usar pocas diapositivas, con textos cortos y que sirvan como verdadera ayuda visual para la audiencia y no notas para poder seguir el discurso.

Objetivo: debate

El partido no quiere el fin del PowerPoint, pero sí reducir su extendido uso.

Como el propio Poehm explica, el Anti PowerPoint es un movimiento internacional cuyo único objetivo es "influir en el público para frenar un fenómeno que hace perder el tiempo a la economía, la industria, la investigación y las instituciones educativas".

El partido se autoproclama el "abogado de 250 millones de ciudadanos del mundo que cada mes están obligados a estar presentes en aburridas presentaciones de empresas, universidades o escuelas y quienes, hasta ahora, no han encontrado representación en los políticos".

El movimiento reconoce en su página en internet que escogió la forma de partido porque estos "atraen más la atención de los medios". Además, en Suiza, porque en ese país cualquier ciudadano del mundo se puede afiliar a un partido.

"No tema, pese a todo, esto es sólo un movimiento. No tenemos ningún objetivo político", señala el sitio del partido.

"Rápidamente podremos convertirnos en la cuarta fuerza política de Suiza por número de miembros. Así, los medios no podrán ignorar este problema nunca más y el problema será ampliamente informado. Esta es la única razón por la que existimos".

